

4月



大里中学校

令和6年4月8日

学校教育目標

○ともに学ぶ生徒 ○こころ豊かな生徒 ○ともに鍛える生徒

熊谷の子どもたちは、これができます！

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- 朝ごはんをしっかり食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話や
パソコンの時間

増やします！

- ・家族との会話
- ・読書の時間
- ・予習復習の時間



校長の齋藤健一（さいとうけんいち）と申します。大里中学校3年目になります。今年度、本校では人事異動により10名の職員が転退出し、9名の職員が転入いたしました。新たに転入された先生方とともに、歴史と伝統ある大里中学校の教育を職員一丸となり、さらによくなるよう取り組んでまいりますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

転退職職員

転入職員

生徒の皆さんはこれからの学校生活に夢と希望、そして夢や希望に向かう実行力を持ち、素晴らしい大里中学校での生活を送ってください。

志を高く・時場礼を大切に・「今日1日がよかった」と思える日に

保護者の皆様、お子様の良さをみつけ、認め、褒めてあげてください。地域の皆様、これまで同様、大里中学校の教育にお力添えをいただけますようよろしくお願いいたします。

学校生活のこと、お子様のこと、地域での生徒の様子など、気になることがありましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。

写真

大里中学校の職員紹介

前列右から

二列目右から

三列目右から

その他先生方

1年間どうぞよろしく願いいたします